

XXII Domingo del TO 10 septiembre 2023 - Ciclo A





OJALÁ ESCUCHEMOS HOY LA VOZ DEL SEÑOR



AMBIENTACIÓN

Que tu palabra sea nuestra luz y tu Espíritu nuestra fortaleza. Mi alma descansa en Ti, Tú habitas en mí.

Me has encontrado y yo me encuentro en Ti. Es un tiempo para la contemplación, el gozo y la alabanza.

Todo importa, todos importan, son mi responsabilidad. Lo que yo soy, lo que yo pienso, lo que hago tiene repercusión no solo en mí vida, sino en cada criatura, en el entorno.

Amar como Tú amas, como Tú nos amas. Salir de mí y encontrarme con otros y hacer visible en gestos y palabras ese amor, es la misión de nuestra vida.

En la vida hay de todo, momentos buenos y menos buenos, hay encuentros y desencuentros, hay personas y personas. Lo nuestro es pasar perdonando, en suma, amando, es lo mejor que podemos hacer.

CANTO. MI ALMA DESCANSA EN TI – Colegio Mayor Kentenich https://www.youtube.com/watch?v=w27JVg0VJV0

EVANGELIO - Mateo 18,15-20

«Si tu hermano llega a pecar, vete y repréndele, a solas tú con él. Si te escucha, habrás ganado a tu hermano. Si no te escucha, toma todavía contigo uno o dos, para que todo asunto quede zanjado por la palabra de dos o tres testigos. Si les desoye a ellos, díselo a la comunidad. Y si hasta a la comunidad desoye, sea para ti como el gentil y el publicano. «Yo os aseguro: todo lo que atéis en la tierra quedará atado en el cielo, y todo lo que desatéis en la tierra quedará desatado en el cielo. «Os aseguro también que, si dos de vosotros se ponen de acuerdo en la tierra para pedir algo, sea lo que fuere, lo conseguirán de mi Padre que está en los cielos. Porque donde están dos o tres reunidos en mi nombre, allí estoy yo en medio de ellos.»

Profundización del texto (Marie-Noëlle THABUT)

Leyendo Ezequiel nos damos cuenta de que este profeta tuvo, a menudo, la impresión de predicar en el desierto. En esos momentos de desaliento, el profeta se acuerda de su misión de «vigía» por lo que era preciso continuar sin desanimarse ya que el vigía no tiene derecho a fallar en su misión. En cuanto al salmo de hoy, observemos que habla en plural: «¿Escucharéis hoy su palabra?... Puede ser que estemos tocando ahí uno de los problemas de la Iglesia actual: en la Biblia, es un pueblo quien viene al encuentro de su Dios...entonces ¿Cómo vivir concretamente como cristianos en un mundo que no lo es? Una cosa está clara, ¡la decisión de seguir a Cristo puede llevarnos muy lejos! Así es, y San Pablo, en la segunda lectura de hoy nos decía: «No guardéis otra deuda hacia nadie, que la deuda del amor mutuo...el cumplimiento perfecto de la Ley, es el amor.»

Después, todo el capítulo 18 de Mateo, del que hoy leemos los versículos 15-20, explica, desde diferentes ángulos, el cumplimiento de este amor en el interior de la comunidad cristiana y aborda en

particular dos temas: la prioridad dada a los pequeños y a los pobres y el perdón mutuo. Justo antes de este pasaje, Jesús ha contado la parábola de la oveja perdida. Y ésta será, en adelante, la consigna de vigilancia que Jesús confía a sus discípulos: «no dejéis que vuestros hermanos se pierdan.» Este deber de vigilancia concierne primero, a los responsables de la comunidad, los pastores. Pero el deber de vigilancia mutua existe también en el interior del rebaño: las ovejas son responsables las unas de las otras.

Respecto al tema de la relación entre los cristianos, que contemplamos hoy, cuando uno se desvía, Jesús indica la vía a seguir: primero buscar el diálogo antes de hablar del problema con los demás, lo que evitará, sin duda alguna, agravar las heridas de la oveja. Y hacer todo lo que se pueda para que vuelva al redil.

Pero, ¿cómo interpretar la frase: «Si tu hermano rechaza de escuchar a la Iglesia, ¿lo consideras como a un pagano o un publicano»? Evidentemente, a la luz de todo lo que se sabe a propósito de Jesús y de la acogida que Él reservó a los publicanos y a los pecadores, podemos deducir ¡que no se trata de un rechazo definitivo sino del debido respeto a la libertad de cada uno! ¡Y no olvidemos jamás que Él está en medio de nosotros!

Pistas para la oración

- ¿Qué dice el texto? ¿Qué despierta en ti?
- ¿Qué le dice a tu vida?
- ¿A qué te invita? ¿Quiénes son las personas que te rodean y que necesitan de tu apoyo?

MÚSICA AMBIENTAL



 $\label{eq:andready} \textbf{ANDREA VANZO - SOULMATE (official video)}$

https://www.youtube.com/watch?v=b7OyPg5JBnQ

Maurice Ravel: Minuet on the name of Haydn • Kaleidoscope Chamber Orchestra

https://www.youtube.com/watch?v=i9jYCSGXp5g

CORRECCIÓN FRATERNA/ ASERTIVIDAD

Todos cometemos

errores,

Todos tenemos

derecho

a la intimidad,

pero hay cosas

que afectan

a lo común.

Hay cosas que

se deben tratar

a solas y

hay cosas que

se tienen que tratar

en familia,

en comunidad,

en presencia de otros.

Hay que vencer

el miedo,

a equivocarte,

a que el otro

se moleste y sea peor.

Hay que hablar

con mucha

delicadeza y tiento, sin herir, ofender.

Desde lo que

tú ves y correr

con las consecuencias.

A nadie le gusta

que le pongan en evidencia

algún error.

Aceptarlo ayuda

a crecer.

Ofuscarse lleva

al sinsentido.

Nadie somos diez,

caminamos

el mismo camino

el de la Humanidad,

el de los límites.

Hechos del mismo

barro.

¡Si fuéramos

más libres!

¡Si camináramos sin tanto prejuicios!

¡Si fuéramos más

transparentes!

¡Si nos mostráramos

. más humanos!

¡Si mirásemos

más a lo divino!

Vivamos en la

creatividad del Amor.

CANTO. SI CONOCIERAS COMO TE AMO. María Quintero

https://youtu.be/fzJX4xNmjsM?si=HlXyJQpr3GDKORY2



Hermanas de la Caridad de Santa Ana C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España) www.chcsa.org



